

Merci d'encourager nos commanditaires!

LES ESPACES MEMORIA

Chaque vie est une histoire.^{MD}

438 Notre-Dame, Repentigny
450 581.1330 www.memoria.ca



CONSEILLER
VENTE ET LOCATION

283, Valmont, Repentigny, Qc J5Y 3H5
450-581-1490 • 1-888-793-3273
Télécopieur : 450-581-4013
Courriel : ventes@girardauto.com



Sylvain Rivest
Président

86, boul. Industriel
Repentigny, Qc J6A 4X6
450-581-4480
Courriel : sylvain.rivest@rivest.com

Les Draperies de l'Est

rideaux • stores • couvre-lits
service • qualité • sur-mesures
à votre domicile ou en boutique

www.draperiesdelest.com
514-355-3454 info@draperiesdelest.com



Marc Houessou
Courtier immobilier résidentiel
C. 514.582.0532
marc.houessou@remax-quebec.com

RE/MAX D'ICI

Pierre-Paul St-Jean, AVA,
Conseiller en sécurité financière – représentant autonome.
Représentant en épargne collective –
rattaché à Services en placements PEAK inc



450-654-5670 Télécopieur 450-654-3847
92, rue Roberval, Repentigny (Québec), J5Y 2Z7
ppstjean@peakgroup.com
<http://www.peakgroup.com/>



**CHÂTEAU
LA BELLE ÉPOQUE**

**RÉSIDENCE
POUR AINÉ(E)S**

Unité d'Alzheimer

400, rue du Village, Repentigny

450-654-1020

• Préarrangements
• Columbariums
• Salle de réception
• Chapelle



Directeur :
Gilles Rajotte

CHARLES E. RAJOTTE
COMPLEXE FUNÉRAIRE
Repentigny

www.salonfunerairerajotte.com
765, Notre-Dame, Repentigny 450 654-3342

Affiliée à :



Olivier Beausoleil

Pharmacien
300, rue Valmont, local 108
Repentigny, Qc J5Y 3X6
Téléphone : (450) 654-9808
Télécopieur : (450) 654-8919



Dre Julie Dussault

Chiropraticienne
784, rue Notre-Dame, suite 209
Repentigny
450-581-0881

Paroisse Précieux-Sang

115, rue Chauveau, Repentigny (Québec) J6A 5C5
Téléphone : 450 581-0149 Courriel : precieux.sang@videotron.ca

Secrétariat : heures d'accueil du lundi au jeudi de 9h30 à 12h00
À votre service : Marie-Hélène Venne

Équipe pastorale : Gilles Gosselin m.s.c., curé
Toan Dung Le, diacre animateur de pastorale
Roger Dubois, diacre collaborateur
Françoise Landry, agente de pastorale
Geneviève Landry, collaboratrice à la pastorale

Votre Conseil de fabrique : Gilles Gosselin m.s.c., président
Rolande Segla (2024), Danielle Larivière (2024), Gaétan Tremblay (2025),
Richard Poulin (2025), Jean-Claude Masabarakiza (2026), Klever Vera (2026)

**Pour toute information sur la vie de notre communauté chrétienne,
consultez notre site web : www.precieux-sang.org**

17 novembre 2024

33^e dimanche ordinaire B



**Le fils de
l'homme
est
proche**

Campagne d'automne de Développement et Paix – Caritas Canada

Ensemble, appuyons les communautés paysannes et rurales !

Les communautés paysannes et rurales ont plusieurs droits : à la terre, à l'eau, aux semences, à la souveraineté alimentaire, à un environnement sain, etc.

Que peuvent-elles faire pour protéger leurs droits face à une puissante entreprise canadienne qui désire extraire les ressources dans leur région en polluant l'environnement ?

Ensemble, signons à devp.org/agir pour qu'aucune compagnie canadienne ne puisse bafouer les droits des paysannes et des paysans. Demandons au Canada d'adopter une loi contraignante de diligence raisonnable en matière de droits humains et d'environnement !

Gestion et partage

Offrandes dominicales : 1 473,95 \$

Luminaires : 140 \$

Dîme : 2 565 \$; cumulatif; 37 585 \$

Contributions volontaires : 700 \$; cumulatif : 24 996,37 \$

*Lumière, symbole de notre présence devant Dieu...
La lampe du sanctuaire brûlera
à l'intention d'Anne Matusek Desrochers.*



Ordo et intentions de messes

33^e dimanche ordinaire B

Samedi 16 novembre

16 h 30 Action de grâce pour Christine – sa mère
† Mme Marguerite Lavaud – CHORRA
Famille Brassard – Ghislaine
M. Luc Langlois – sa mère
Parents défunts de la famille Chartrand – Carole et Tony
Parents défunts de la famille Peccia – Carole et Tony

Dimanche 17 novembre

10 h 00 Action de grâce pour Rose Christie Lucien (anniversaire) – sa mère
† Mme Maria Le Thi Nga – sa fille
† M. André Cantin – Hélène
† M. Joseph D'Anjou (5^e anniversaire) – son épouse
† Mme Thérèse Sabourin Houle – Louise et Jean-Louis
† Membres défunts des Chevaliers de Colomb – Chevaliers de Colomb
† M. André Cantin – Marie-Josèphe Cantin
M. André Bayol – ses enfants

Lundi 18 novembre

Temps ordinaire

9 h 00 † Famille Léo Sauvé – Yvonne et André Sauvé

Mardi 19 novembre

Temps ordinaire

9 h 00 † Mme Marie Renette Mital Denis – offrandes aux funérailles

Mercredi 20 novembre

Temps ordinaire

9 h 00 † Mme Jeannette Laverdure – offrandes aux funérailles

Jeudi 21 novembre

Présentation de la Vierge Marie

9 h 00 † Mme Jocelyne Léveillé – offrandes aux funérailles

Vendredi 22 novembre

Sainte Cécile, vierge et martyre

Pas de messe

8^e Journée Mondiale des pauvres

Instituée par le pape François, elle a eu lieu le dimanche 17 novembre 2024. Le thème de la journée est : « La prière des pauvres s'élève jusqu'à Dieu » Siracide 21,5. Nous sommes invités cette année à prier, écouter et agir !

C'est ainsi que le pape François nous invite à vivre la huitième Journée mondiale des pauvres, le dimanche 17 novembre 2024. Cette journée s'inscrit au cœur de cette année consacrée à la prière pour que notre oraison « devienne un chemin de communion avec les pauvres et de partage de leurs souffrances ». Dans la Bible, les « pauvres » occupent une place privilégiée dans le cœur de Dieu qui connaît les souffrances de ses enfants, car il est un Père bienveillant à l'égard de tous. Mais personne n'est exclu du cœur de Dieu car, devant lui, nous sommes tous pauvres et nécessiteux. Tous, nous sommes en quête de l'amour de Dieu.

Aujourd'hui, de nouvelles pauvretés se font jour. Elles sont le produit de notre société de consommation où, trop souvent, la dignité humaine est bafouée. Dans son texte *Evangelii gaudium*, le pape François appelle l'Église à « aller vers les périphéries » et, quand il parle de périphéries, il pense aussi aux personnes très pauvres. Et les périphéries sont proches de chacun : nos voisins, notre quartier, notre communauté.

Les personnes pauvres ne sont pas des personnes extérieures à nos communautés chrétiennes, elles ne sont ni transparentes, ni là par habitude qui deviendrait indifférence. Elles demeurent des frères et des sœurs avec qui nous sommes invités – comme avec les autres membres – à partager et à accueillir les situations diverses, à avoir une attention à l'autre : « Si un seul membre souffre, tous les membres partagent sa souffrance » (1 Co 12, 26).

C'est à chacun de parcourir son chemin pour former une communauté qui se nourrisse vraiment de la diversité de ses membres. Être chrétien, c'est aussi s'asseoir à la table des pauvres pour les écouter, les accompagner et en faire ses amis, car ils nous rappellent à la force de l'Évangile. Une telle expérience nous rend humbles et petits : « Il renverse les puissants de leurs trônes, il élève les humbles » (*Magnificat*, Lc 1, 52). En effet, l'humilité engendre la confiance que Dieu ne nous abandonnera jamais.

Dans nos diverses communautés, cette journée est un véritable rendez-vous ecclésial pour nous redire que les personnes pauvres et démunies y ont toute leur place, donnons-leur la place qui leur revient au même titre que nous ; et cela pas seulement une journée, mais au quotidien. Voici un appel pour mettre en œuvre nombre d'initiatives, mais aussi pour reconnaître et soutenir les nombreux bénévoles qui se consacrent avec passion aux plus démunis.

En cette fin d'année liturgique, en cette Journée mondiale des pauvres, en cette Journée nationale du Secours catholique, que nos paroisses, nos services et mouvements d'Église, nos associations de fidèles, que nos diocèses osent des diaconies porteuses de cette dimension Ecclésiale.

Mgr Jean-Paul Gusching

Évêque de Verdun, membre du Conseil national pour la solidarité et la diaconie

« La prière des pauvres s'élève jusqu'à Dieu »

Siracide 21,5

En cette journée mondiale des pauvres, nous voulons te remercier Seigneur pour le courage et la persévérance que tu déposes dans le cœur de tous ceux qui sont confrontés à la précarité, à la misère, et à l'exclusion.

Nous savons que tu n'es pas sourd à leurs prières et que tu veux, par ton Esprit saint, susciter un monde plus fraternel, plus solidaire en touchant le cœur de tous ceux qui croient en toi et même de ceux qui t'ignorent.

Fais de ton Église un peuple de pèlerins de l'espérance, ardent à faire le bien, artisan de paix et de réconciliation, rayonnant de ton amour et de ta charité sans frontière.

Viens au secours de notre faiblesse et accorde-nous, là où nous sommes, de prendre soin des plus faibles.

Redonne-nous la joie de servir en partageant avec eux l'avènement de ton Royaume de justice et de paix, et en recevant d'eux la grâce d'espérer contre toute espérance.

Gilles Rebêche, diacre